

Neuville-aux-Bois



CENT ANS, ÇA SE FÊTE ! - Le centenaire de l'Amicale a été lancé samedi par l'allocution de Jacqueline Leborgne présidente de l'Amicale Laïque Sportive et Culturelle de Neuville-aux-Bois. Jean Pierre Sueur, les membres du comité directeur, les présidents de section, Michel Martin maire de Neuville-aux-Bois, Julia Vappereau adjointe aux sports et à la culture et les membres du conseil municipal des jeunes étaient bien sûr présents pour célébrer les 100 ans de l'Amicale. L'Amicale de Neuville a été déclarée en préfecture le 11 octobre 1911 à l'initiative du directeur de l'école primaire M. Dumont et agréée par le ministère de la Guerre (celui des Sports n'existant pas encore) sous le titre de Amicale des élèves et anciens élèves de l'école publique de garçons de

Neuville-aux-Bois. Puis le 22 mars 1995, l'Amicale devient amicale Laïque Sportive et Culturelle de Neuville. Ses valeurs sont la laïcité, l'ouverture d'esprit, la convivialité, la solidarité et le respect mutuel. Créé en 1911, elle comptait 66 adhérents pour un budget de l'équivalent de 2000 €, aujourd'hui l'Amicale c'est 620 adhérents pour un budget de 217 000 €.

Cette manifestation est en grande partie à l'initiative de Patrick Albert, vice-président actuel de l'Amicale. En cadeau de bienvenue tous les participants ont reçu "le maillot du centenaire", qu'ils ont ensuite revêtu avant de se diriger vers la zone de la photographie aérienne du centenaire. Plus de 300 personnes, surtout des amicalistes ont "composé" un "A" et un "N" pour symboliser l'amicale neuvilloise.